



Centre de santé communautaire  
CHIGAMIK  
Community Health Centre

287 Bayshore Dr Midland ON L4R 0H1

We are seeking an

## NURSE PRACTITIONER (RN-EC)

**1.0 FTE Permanent Salary: \$122,187.00 annually + benefits and HOOPP**

**A shared sense of purpose.** The Centre de santé communautaire CHIGAMIK Community Health Centre is a nonprofit organization that is committed to providing bilingual and culturally sensitive primary health care, illness prevention and health promotion. Our mission is to provide culturally relevant holistic programs and services to equip our communities to achieve optimal health and well-being through awareness, health promotion, and illness prevention.

**Job overview:** The Primary Care NP will carry a roster of patients and will work collaboratively as part of an Interprofessional Primary Care Team. Reporting to the Director, Clinical and Allied Health Services, the NP will focus on providing Primary Care services to individuals and families, emphasizing a holistic approach to health prevention, promotion and management.

### Required qualifications include:

- Master's Degree in Nursing or equivalent from an accredited university
- Currently registered with the College of Nurses of Ontario in the Extended Class; (Nurse Practitioner)
- The preferred candidate will have a minimum of three (3) years' experience as a Nurse Practitioner working in Primary Care.
- Excellent assessment, diagnosis, treatment and health education skills;
- Knowledge of/experience working with First Nations, Métis, and Inuit and/or Francophone individuals and communities is preferred.
- Bilingual (French and English) and/ or self-identify as Indigenous \*asset

Send your cover letter and resume to [hr@chigamik.ca](mailto:hr@chigamik.ca) by Monday, July 7, 2025.

A FULL JOB DESCRIPTION CAN BE VIEWED ON THE CAREERS SECTION OF OUR WEBSITE

[WWW.CHIGAMIK.CA](http://WWW.CHIGAMIK.CA)

***The Centre de santé communautaire CHIGAMIK Community Health Centre is an equal opportunity employer. We thank all applicants, however, only those candidates selected for an interview will be contacted.***



Centre de santé communautaire  
CHIGAMIK  
Community Health Centre

287, promenade Bayshore, Midland (Ontario) L4R 0H1

Nous embauchons une/un

**Infirmière praticienne/infirmier praticien (IP-CS)**

**Poste permanent 1,0 ETP Salaire : 122 187 \$ par année plus avantages sociaux et HOOPP**

**Le sentiment d'une mission commune.** Le Centre de santé communautaire Chigamik Community Health Centre est un organisme sans but lucratif qui s'engage à fournir des soins de santé primaires bilingues et adaptés à la culture, la prévention des maladies et la promotion de la santé. Nous avons pour mission d'offrir des programmes et des services holistiques adaptés à la culture pour doter nos collectivités des outils nécessaires à atteindre la santé et le mieux-être optimaux grâce à la sensibilisation, à la promotion de la santé et à la prévention des maladies.

**Aperçu du poste :** L'IP en soins primaires a une liste de patients inscrits à sa charge et travaille en concertation dans le cadre d'une équipe de soins primaires interprofessionnelle. Relevant de la direction des services cliniques et paramédicaux, l'IP s'occupe de la prestation des services de soins primaires aux personnes et aux familles en mettant l'accent sur une approche holistique à la prévention, à la promotion et à la gestion de la santé.

**Qualifications requises :**

- Maîtrise en soins infirmiers ou l'équivalent obtenue d'une université reconnue.
- Actuellement inscrite/inscrit à l'Ordre des infirmières et infirmiers de l'Ontario dans la catégorie supérieure; (infirmière praticienne/infirmier praticien).
- La préférence est accordée à la candidate/au candidat qui possède au moins trois ans d'expérience à œuvrer en tant qu'infirmière praticienne/infirmier en soins primaires.
- Excellentes compétences en évaluation, diagnostic, traitement et éducation en matière de santé.
- La préférence est accordée à la candidate/au candidat qui connaît les personnes et communautés Première nation, Métis et Inuit et/ou francophone et qui possède de l'expérience à œuvrer auprès d'elles.
- Bilingue (français et anglais) et / ou s'identifier comme autochtone \*atout.

Veuillez acheminer votre lettre de présentation et curriculum vitae à [hr@chigamik.ca](mailto:hr@chigamik.ca) d'ici le lundi 7 juillet 2025. Consultez la description de poste à la section Carrière du site Web [WWW.CHIGAMIK.CA](http://WWW.CHIGAMIK.CA)

***Le Centre de santé communautaire CHIGAMIK Community Health Centre est un employeur qui adhère au principe d'équité en matière d'emploi. Nous remercions tous les candidats et candidates, toutefois, seules les personnes retenues en entrevue recevront une réponse.***